
第 1685回例会      令和 6年 9月 25日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘  会長 小牧 義隆 君 

2.ロータリーソング ♪ 我らの生業 ♪ 

3.4つのテスト     本日の担当者より 

4.会長の時間     会長 小牧 義隆 君 

5.幹事報告      幹事 藤浪敦志 君 

6.出席報告       出席委員より～     

7,委員会報告   

8、夜間例会 田島 

11.次週例会案内      SAAより 

12.点      鐘  会長 小牧義隆 君 

第 1684回例会記録  令和 6年 9月 18日（水） 

■会長の時間      会長 小牧 義隆 君 

 

 皆さんこんにちは、

今日は趣味の話をし

たいと思います。ゴ

ルフは長くしており

ますがなかなかうま

くなりません、今で

も、100が切れないところです。 

 次に、釣りが趣味で船を持っていますが、昔に船

で 2回ほど死ぬ目にあいました。現在は無理しない

程度にやっています。会員増強セミナーに児玉君、

吉田君と都城での開催に参加してきました、後ほど

児玉君から説明をしてもらいます。 

■幹事報告       幹事 藤浪敦志君 

 

 幹事報告をしま

す、串間 RCの事務

局が閉鎖するとの

ことです。又、ガバ

ナーエレクトの変

更案内が来ていま

す、桑原エレクトか

ら西本エレクトに変更になりました。ロータリー財

団から次年度地区補助金の申請受付の案内です。25

～26 年度計画をお願いします。クラブのバナーを

100枚注文します。 

■出席報告       岩切正司委員 

 

 本日の出席は 19

名 73％です。 

 

 

 

 

 

■HPBOX 披露    永野陽子君 

■委員会報告   増強委員   児玉康浩君 

 

 会員増強セミナ

ーに参加してきま

した。 

どうしたら会員増

強ができるかを勉

強してきました、他

のクラブの活動な

どを聞き、参考になりました。 

■委員会報告   財団委員   藤堂孝一君 

地区補助金の振り込みがあり、現在オクトンに発注

しています。Xmasカップが盛り上がると思います。 

昨年まで地区の財団資金推進委員長をしておりま

したが、昨年度の目標、寄付金ゼロクラブゼロの目

標が達成できませんでした。鹿児島のあるクラブが

納付しなかったようです、残念ですね 6 月 15 日に

メールで催促をしたのですが、返事がなく残念です。 

■会員宅話      工藤登紀子会員 

 

近況報告をいたしま

す、子供が弓道大会の

県代表で全国大会に

参加しました。 

 今日は、色の話をし

たいと思います 

パーソナルカラーは、一人一人の、肌、髪、瞳の色

に調和して、持って生まれた魅力を引き立てる色の

こと。すべての人の個性が違うように、似合う色も
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それぞれに違います。 

 似合う色を当てた時は、以下のような良い効果を

実感できます。 

・血色に満ちてイキイキと見える 

・肌に透明感が出る 

・瞳に力が出る 

・目鼻立ちがくっきり華やかに 

 

又、四季の色があります、春・夏・秋・冬 

皆さんも自分に合う色を見つけてください。 

■会員卓話      宇治橋信雄君 

 

 私は、佐土原高校の 2期生です、ラグビー部所属

し、現在もラグビーを楽しんでおります。息子も佐

土原高校でラグビー部に所属して、親子ともどもラ

グビーをしています、佐土原高校は、現在硬質テニ

スの日本一の選手が出ていて活躍しております。甲

子園にも出場したことがあり、いろいろなスポーツ

に活躍しています。又、設置学科は 4つあり、 

電子工学科・通信工学科・情報技術科・産業デザイ

ン科です。1988年設立、2004年 86回甲子園出場、 

著名な卒業生 

蛯原友里―モデル 

金丸将也―元プロ野球選手 

渡辺正善－ラグビー選手 

大岐優斗―プロテニスプレーヤー 

等がいます。 

 県では一流のプレー環境を整えて競技力を一層

高めてもらおうと、学校の敷地にある 2面の土のコ

ートを改修し、全豪オープンなど多くの国際大会に

使われているアクリル樹脂製の「ハードコート」に

変えました。今後の活躍が楽しみです。 

 会員増強の 3つの要素 

会員増強の３つの要素は新会員の勧誘、現会員の維

持、及び新クラブの結成である。 

 

会員増強の活動 

 一人でも多くの適格者にクラブに入会したいと

いう興味を与えるため、また、クラブ会員の減少を

防ぐために現行規定を十分かつ意図的に利用し、ク

ラブのプログラムを改善し、地元地域社会への奉仕

を維持・改善し、会員にとっての意義を保ち、個々

の会員を効果的に参加させ、その関心を絶えず引き

付けるように次の活動を行うべきである。 

１） 会員増強のための現行規定を十分かつ意

図的に利用すること。 

２） 潜在的な職業分類を探るために地域社会

の事業及び専門職の業務を特定し、それに該当

する資格ある候補者を探し出すこと。 

３） 奉仕活動を常に地域社会にとって意義あ

るものにし、プロジェクトと奉仕活動について

地域社会に効果的に知らしめること。 

４） 奉仕活動を常に地域社会にとって意義あ

るものとし、会員の関心を絶えず引き付けるも

のとすること。 

５） 個々の会員を効果的に参加させ、その関心

を絶えず引き付けるようなクラブ活動を行うこ

と。 

６） 改善を要するプログラムと分野を特定す

るため、クラブの評価活動を定期的に行うこと。 

７） 各クラブは自己の会員傾向を調べ、満足す

べき進展があるか否かを検討し、それによって

健全な発展を遂げるための対策を講じる。 

８） ガバナーとその他の地区指導者はクラブ

に協力し、会員が増えない理由を取り上げ、可

能な改善策を明確にする。 

９） 貸なき会員が新しい地域社会に移転する

ことを考慮する際に、その会員のクラブは、新

しい所在地域のクラブにその会員の移転に関す

る情報を提供すべきである。 

 

RI第 2650地区発行 

      わかりやすいロータリー参照 

 

 

 

 

 

 


